
 

 

2022年度報告 

 

 コロナ禍の折、無観客の大会から、制限はまだあるものの、

徐々に応援席で応援できるようになってまいりました。 

現役は、いろいろ工夫しながら日々練習に励み、大会で結果 

を出しております。 

ホームページに、現役が大会の結果を報告してくださってお

りますので、是非ご覧ください。 

さて、本年度も、ギリギリまで開催検討致しましたが、この

状況下、残念ながら総会開催は中止、通信での報告と致します。 

 

1. 2021年度会計報告 

自2021年6月1日至2022年5月31日 （単位：円） 

収入の部 支出の部 

前年度繰越金 226,073 総会会場費 0 

総会会費 0 通信費 16,700 

年会費※1 75,000 事務費 6,579 

寄付金収入 43,000 ゆうちょ手数料   1,521 

  現役補助※ 60,000 

  次年度繰越金 259,273 

合計 344,073 合計 344,073 

会費：16名、寄付：9名 

※内訳：通常補助費2万円2年度分、コーチお礼1万円2年度分 

 （2020年度未処理だった為、2021年度にまとめてお渡ししました） 

   

上記の通り報告いたします。 

  2022年6月18 日            会計  廣瀨 幸乃  印 

                           会計監査  高橋   暁   印 

（なお、2022年度の関東大会出場の補助は6万円、詳細は 

次年度通信にて2022年度会計報告として報告致します） 

 

 

2. 総会議事 

＊前年度決算の承認 

＊現役補助、コーチ謝礼の件 

（例年通りの金額といたします、なお、関東大会等出場の際 

は別途補助を出しますが、金額については定額、もしくは

都度会長と協議の上決定することで検討） 

       

 

 

 

 

 

 

（2022年12月4日、中学女子駅伝関東大会・上柚木にて、 

出場選手達、児玉コーチ、大井先生、浅川先生、若手OB、 

保護者の方々、廣瀬もちゃっかり混ぜてもらいました） 

 

3. 宮崎会長より 

OB・OG 会の皆様、明けましておめでとうございます。さ

て今年度の総会につきまして、ギリギリまで開催の機会を窺っ

ておりましたが、残念ながら今年度もコロナウイルスの第８波

の蔓延を受け、中止とさせていただきたいと思います。なにぶ

ん未知の病です。軽症だからといって今後どのような影響があ

るかわかっていません。皆様におかれましては、十分注意をし

てお過ごしいただきたいと思います。 

そのような中ですが、現役は一所懸命に活動をしています。

活動については現役そして浅川先生から皆様に、メールにてお

知らせが届いていると思います。中でも高校男子中距離また中

学女子駅伝の関東大会出場はうれしいニュースでした。是非こ

れからも現役を応援していただきたいと思います。競技場に応

援に行っていただいた廣瀬幹事長をはじめ OB・OG の皆さん

ありがとうございました。なお関東大会の出場に関しましては、

OB・OG 会としてささやかですが別途活動資金の支援をさせ

ていただきましたので、この場を借りて皆様にご報告とお礼を

申し上げます。詳細は会計報告をご確認ください。 

さて今後の OB・OG 会ですが、より現役に近い存在になる

ため、スマートフォンを利用した交流エリアなど模索できたら

と思っています。例えば技術的な相談、卒業後の進路、勉強の

こと、人生相談はちょっと大袈裟ですが、様々な経験をもった 
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方々が揃っていると思います。より身近な OB・OG 会にな

れたらと思います。 

先日の箱根駅伝で駒澤大学が優勝し、大学駅伝３連覇を成し

遂げました。その強さについて大八木監督は、以前は学生に

対し「練習はこれで行く」と一方通行の指示だったが、現在

は練習方針をいくつか示し、あとは学生に考えさせるように

しているとおっしゃっていました。それが学生自身のモチベ

ーションにそして強さにつながっていったのだと思います。

やはり時代に合わせた変化は大事だとつくづく感じました。

OB・OG 会も今までも少しずつ進化してきましたが、常に

時代を受け止め変化することが大事だと思います。これから

も進化していきたいと思いますのでご協力をよろしくお願い

します。 

昨年度の通信で、OB・OG 会の目的は規約にあるように、

会員の親睦と現役の後援であるが、真の意義は山田先輩が目

指した、陸上競技を通して若者が健全に育っていくのを助け

ることではないか、と書かせていただきました。これからも

OB・OG 会を通して現役を支援することで、少しでも社会

への貢献ができればと思っています。今後も OB・OG 会へ

のご支援をよろしくお願いします。 

 末筆になりますが2023年のOB・OG会の皆様のご多幸、そ

して現役の益々の活躍をお祈り申し上げます。それでは皆さ

んにお会いできるのを楽しみにしております。 

 

4. 大井先生より 

東大附属陸上競技部をいつも見守ってくださり、陰に

陽にお力添え賜り心より御礼申し上げます。22 年度は、

淺川先生がご退職された後、本校陸上部の部活動指導員

として各大会引率のお力添えを賜り、引き続き児玉武志

コーチのご指導も仰ぎながら、活動しております。生徒

の方は、前期生（中学生）部員が大多数を占め、それを少

数の後期生（高校生）がうまくマネージメントしていると

いうところであります。競技成績では、二つの関東大会

進出という好成績も残しました。関澤情（5年男子）が関

東高校選抜新人大会（＠相模原）において、800m にて 4

位となりました。また、前期女子（根本・松村・岩田・根

本・石黒）が、都中学駅伝で4位入賞を果たし、関東大会

（@上柚木）に出場しました。そして、都大会においては、

大峰ラファエルはな（5 年女子）が都総体にて、走高跳 8

位入賞を果たしました。 

 各大会の開催はコロナ禍前の形態に近づきつつあり、

部の活動もほぼ以前に戻りつつありますが、一方で、顧 

 

 

門としてはやはりコロナ禍の負の影響も残っていると感じ

ております。改めて縦のつながりそしてチームとしての陸

上競技部を立て直していけたらと存じます。卒業生の皆様

におかれましては何卒引き続きのご指導を賜りますよう心

よりお願い申し上げます。 

 

5. 淺川先生より 

2002年に赴任してから20年間お世話になった東大附属

ですが、定年まで２年残して 71 回生とともにちょっぴり

早く卒業いたしました。在職中にお世話になった皆様に

は、この場をお借りして改めて御礼申し上げます。 

とはいうものの、大井先生はじめ顧問の先生方の力に

少しでもなれればと、部活動指導員の資格で土日の大会

引率のみ年間 25 日程度、関わりを続けることになりまし

た。普段、練習をみている訳ではない生徒たちに、大会

当日だけでどのように関わればよいのか手探りではあり

ますが、たまたま最後に担任した 73 回生が幹部学年とい

うこともあり、事前の連絡なども含めて何とかこなせて

いる感じです。また 68 回の室山怜太さんが大学で競技を

続けながら、学生コーチとして・東京陸協の審判員とし

て、密に関わってくれているのは大変心強いことでし

た。 

ただ大井先生も個人種目の部活動の在り方として心配

されていましたが、コロナ禍のもとでの大会しか知らな

い世代ばかりとなって、中高生総出で二日間みっちり互

いをサポートし合う文化が、すっかり失われてしまった

のは残念なことです。何せ大会本部から「入場してよいの

は選手のみ、出場２時間以上前には来てはならず、競技

終了後は速やかに退出すること」というお達しが出ていま

すので、保護者応援も下級生の付き人も禁止でした。こ

こに来て事前登録制ながら、少しずつ規制が解除されて

きていますので、来シーズンにはかつての応援文化が無

理のない範囲で復活できればと思います。 

22年度は70回生中舛蒼士さんの中学３年以来、５年ぶ

りの個人種目関東進出を関澤情君が 800m で果たしまし

た（関東新人４位入賞）。また67回 -69回生男子が初出

場の歴史をつくった中学駅伝関東進出の扉を、76-77回女

子が再び開いてくれました（東京都第４代表）。関澤君は

2023 年がラストシーズン、駅伝女子はメンバー全員が来

年も残りますので、より高みを目指して冬季練習に取り

組んでいます。他の選手たちも刺激を受けながら頑張っ

ています。 



 

 

 

この春には検見川合宿も４年ぶりに計画されています。

私も OB・OG 会ウェブサイトにせっせと観戦記をアップ

して参りますので、合宿や大会の応援をどうぞ宜しくお

願いいたします。 

東京大学大学院 教育学研究科 

学校教育高度化・効果検証センター（CASEER） 

淺川 俊彦 教育学部棟412B号室 

 

🌸🌸🌸🌸🌸 🌸🌸🌸🌸🌸 🌸🌸🌸🌸🌸 🌸🌸🌸🌸🌸 

＊新会員紹介（71回生です！敬称略、五十音順） 

 池田 伊織 

 伊藤 颯希 

 小澤 ひな 

 北村 豊土 

 角田 めいな 

 檜山 智孝 

🌸🌸🌸🌸🌸 🌸🌸🌸🌸🌸 🌸🌸🌸🌸🌸 🌸🌸🌸🌸🌸 

 

 

☆☆ 会費、寄付、お願い致します！☆☆ 

更なる応援・声援・寄付、宜しくお願い致します！ 

     

振込先：ゆうちょ銀行 

口座番号00150-0-362260 

口座名義 東京大学付属高等学校陸上部OB会 

 (年会費：学生\1,000.-  一般\2,000.-  終身\50,000.-) 

 

 

※ゆうちょの振替払込用紙を同封しております。 

今年度の会費を既に納入済の方は放念下さい。 

 

＊ 住所、メールアドレス等変更あった方 

お手数ですが宮崎会長、廣瀨、又は橋詰IT担当までご連絡

下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ 編集後記 

1 年経つのがあっという間で、山田さんの 1 周忌には、

OB 会からささやかながらお二人の大好物の焼酎をお送り

いたしました。 

（娘さまより、陸上部の皆様の活躍を喜びながらお酒をた

のしんでいる両親の顔が浮かんできます、との暖かいお手

紙を頂戴いたしました） 

昨年 11 月、12 月に久しぶりに大会の応援に行きました、

附属の生徒への応援はもちろん、どの選手も応援している

うち、なんだか涙まで出てきて（単なる年のせい？）、目に 

見えない素敵なプレゼントをもらった気分になりました。 

 今年はうさぎ年、OB 会もうさぎにあやかって、「飛躍」、

「向上」の年となるよう、新しいことにも挑戦してゆきた

いと思います。 

                                30回  廣瀨幸乃 


